

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Un futuro de deudas auguran a Alcaldía

HR Ratings indica que manejo financiero actual obligará a contratar más créditos durante 2016 y 2017

[SLP](#) DOM 10 MAYO 2015 3:00

Jaime Hernández / Pulso

La contratación de cuatro créditos por parte del Ayuntamiento en 2014 provocó que la evaluadora de deuda HR Ratings degradara la calificación del Ayuntamiento de la Capital, además de que consideró que esto obligará al Ayuntamiento a contratar más deuda en los próximos años.

De acuerdo a un reporte fechado el pasado 29 de abril, el gobierno de Mario García Valdez tiene una calificación HR BB, que fue degradada de una perspectiva positiva a una estable. Según el reporte, esa calificación “considera que el emisor ofrece insuficiente seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda. Mantiene alto riesgo crediticio”.

El reporte explica que el origen de esa calificación fue el refinanciamiento de la deuda y la contratación de nuevos créditos durante 2014.

Detalla que el año pasado, el gobierno de García Valdez contrató cuatro créditos. Dos de ellos suman 463 millones de pesos a largo plazo, con los que se refinanció deuda propia y heredada.

También hubo otros dos préstamos que al final del año pasado sumaron un saldo de 154 millones de pesos millones de pesos más, a pagarse antes del término de la administración. En total, la deuda pública a largo plazo suma 616.6 millones de pesos. El documento consigna también otras obligaciones financieras por 631.1 millones de pesos, lo que pone el pasivo total del Ayuntamiento en mil 248 millones de pesos.

La adquisición de nuevos créditos no sólo afectó la calificación crediticia de la Alcaldía, sino que heredará a la siguiente administración a contratar más deuda. HR Ratings anticipó “la adquisición de deuda adicional los siguientes ejercicios para cubrir el pago de los créditos de corto plazo y de los déficits esperados durante los siguientes años”.

Y más adelante, el reporte reitera: “HR Ratings estima que el impacto del refinanciamiento se observaría hasta 2017, debido a que estimamos la adquisición de deuda adicional los siguientes años”.

- See more at: <http://pulsoslp.com.mx/2015/05/10/un-futuro-de-deudas-auguran-a-alcaldia/#sthash.LV5sXmdv.dpuf>